



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>Ministerio Defensa Ecuador Primer Ejercicio Nacional de Ciberseguridad. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR AHORA Generamos espacios de recreación e integración para la #FamiliaMilitar. La dirección del ISSFA Regional Litoral ofreció a los asegurados #Issfa un evento lleno de música y cultural para celebrar el día del #MilitarRetirado y los #30AñosIssfa. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 Como parte de nuestra propuesta cultural #VeranoEnElMuseo🏛️, nuestros visitantes conocieron sobre la vida familiar del Mariscal de Ayacucho en el #MuseoCasaDeSucre. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 #Hoy en el Museo #CasaDeLosTratados realizamos un recorrido por la historia de #Tarqui y sus héroes con nuestros pequeños visitantes 👶👶 del vacacional "#Girón 2022". Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 En el Museo #TemploDeLaPatria recibimos la grata visita de Ramiro Barragán Gobernador de Boyacá co, América Ibarra presidenta de la Sociedad Bolivariana del Ecuador ec y Amilcar Tapia Canciller de la Academia Bolivariana de América. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 #EsteMomento en el #AntiguoCírculoMilitar se lleva a cabo la ceremonia de condecoración al Director de la Confraternidad Bolivariana de Colombia co y del Gobernador de Boyacá por la Academia Bolivariana de América capítulo Ecuador. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Militares detectan 24.000 litros de gasolina en estanque en zona de Sucumbíos. El Universo Las organizaciones narcodelictivas dedicadas al robo de combustibles que operan en Sucumbíos y Orellana, frente a Colombia, continúan realizando sustracciones del poliducto que transporta gasolina blanca hacia el interior del país. Ver más</p>	
<p>El Municipio y la Policía compartirán datos para crear una Central de Inteligencia. Expreso Tras los últimos hechos delictivos reportados en el Puerto Principal, entre ellos las detonaciones en Cristo del Consuelo y los asesinatos que se siguen cometiendo, pese a un estado de excepción vigente desde hace poco más de una semana; la alcaldesa Cynthia Viteri convertirá a la Corporación de la Seguridad Ciudadana, que lo maneja el 911 en la ciudad, en una Central de Inteligencia. Así lo dio a conocer la funcionaria este 24 de agosto, a través del enlace radial de cada miércoles. Ver más Nota referente: Primicias, El Universo</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

Gasolina y dinamita hallan en atentado contra un taller en Suburbio de Guayaquil. El Comercio

El incendio afectó a cinco vehículos que aguardaban por reparaciones de latonería. Las llamas se iniciaron pasada la medianoche, en un taller mecánico de las calles Chambers y la 28, en el Suburbio Oeste de Guayaquil. La Policía identificó restos de una bomba molotov y realizó la detonación controlada de tres tacos de dinamita, abandonados en el sitio. [Ver más](#)



Diego Ordóñez sostiene que el estado de excepción genera las condiciones favorables para acciones contra la delincuencia. El Telégrafo

Secretario de Seguridad Diego Ordóñez dio una entrevista en Ecuador Tv en la que habló sobre los resultados del estado de excepción en la provincia del Guayas. Ordóñez dijo que el estado de excepción genera un ambiente favorable para el desarrollo de acciones que tienen por objetivo frenar los actos delictivos en este caso específico, en la ciudad de Guayaquil, en donde se realizaron alrededor de 11 mil operativos. [Ver más](#)



Autoridades incautan 120 kilos de cocaína en puerto de Guayaquil. El Telégrafo

La incautación se dio tras la inspección total pre-embarque de un contenedor que tenía como destino final Manzanillo – México y que llevaba como producto de exportación panela. El operativo se realizó en coordinación de las unidades mencionadas gracias a la información otorgada por el Centro Integrado de Análisis de Puertos y Aeropuertos, técnicas de observación, perfilamiento de riesgo y la ayuda del can detector de sustancias estupefacientes Chester. [Ver más](#)



Viteri: “Hasta los niños en las escuelas están pagando vacunas”. Primicias

Según la alcaldesa de Guayaquil, los consumidores de droga extorsionan a los estudiantes afuera de las unidades educativas. El Municipio ha desplegado su contingente en 330 de las casi 600 escuelas que hay en la ciudad. Los estudiantes de las unidades educativas de Guayaquil también serían víctimas de los extorsionadores, quienes les cobran las denominadas “vacunas”. Así lo señaló la alcaldesa Cynthia Viteri. [Ver más](#)



Nota referente: [Expreso](#)

Pedro Sánchez ofrece a España como sede del diálogo de paz total en Colombia. El Comercio

El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, ofreció este miércoles 24 de agosto de 2022 a Colombia que España pueda albergar las conversaciones para lograr la paz definitiva en este país tras la llegada de Gustavo Petro a la presidencia colombiana. [Ver más](#)



Unos 11.000 presos de Ecuador se identifican con alguna banda criminal. Vistazo

Alrededor de 11.000 de los 32.000 presos que tiene Ecuador, equivalente a un tercio de la población penitenciaria del país, se identifica con alguna de las bandas criminales que se disputan el control interno de las cárceles y cuyos enfrentamientos han dejado más de 400 reos asesinados desde 2020. [Ver más](#)



Ecuador, a la expectativa por el giro de la política antidrogas en Colombia. Primicias

En medio de la crisis de seguridad agravada por el narcotráfico, Ecuador tendrá que lidiar con los cambios anunciados por el presidente colombiano, Gustavo Petro, entre ellos el fin del programa de erradicación de cultivos de coca. [Ver más](#)



La violencia criminal deja un millar de víctimas colaterales en el Ecuador. El Comercio

En las vitrinas de las funerarias de Guayaquil cada vez se ven más ataúdes blancos. Son cajas de madera exclusivamente para niños y adolescentes. Su comercialización se ha incrementado en los últimos años. Esto sucede especialmente en los barrios más populares de la ciudad, donde se vive actualmente una guerra entre bandas delictivas. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

<p>Explosión de cápsulas detonantes causa heridas en dos personas en Quito. El Comercio</p> <p>En el centro de Quito se registró una explosión. Así lo confirmó la Policía Nacional este miércoles, 24 de agosto de 2022. Esto ocurrió en las calles Rafael Barahona y Ambato, en el sector de la 24 de Mayo. Ver más</p>	
<p>A plan habitacional Valle Esperanza se plantea trasladar a familias afectadas por explosión del Cristo del Consuelo. El Universo</p> <p>Once casas del sector de la Décima y la H, en el sector del Cristo del Consuelo, resultaron afectadas por la explosión registrada días atrás. La fuerte detonación causó 5 muertos y 17 heridos. El Municipio de Guayaquil ha planteado trasladar a las familias afectadas al plan Valle Esperanza, en el noroeste. Ver más</p>	
<p>Desde el Banco Central se refirieron a los allanamientos en el caso Isspol. El Telégrafo</p> <p>A través de un comunicado oficial, desde el Banco Central del Ecuador se refirió a las diligencias realizadas por la Fiscalía General del Estado, este martes 23 de agosto de 2022, en torno al caso Isspol. Ver más</p>	
<p>Petro plantea a Estados Unidos no extraditar a narcos que “cooperen”. Primicias</p> <p>El presidente de Colombia, Gustavo Petro, aseguró el 24 de agosto de 2022 que propuso a Estados Unidos cambiar la política de extradición de narcotraficantes. Petro plantea no extraditar a los narcotraficantes que cooperen con el Estado y no reincidan, aunque Estados Unidos los requiera por cargos de narcotráfico. Ver más</p>	
<p>El desabastecimiento de medicinas bordea el 40% en Carchi. La Hora</p> <p>Según el Ministerio de Salud, desde junio hasta el 21 de agosto de 2022, se realizaron compras emergentes en más de 111 ítems de diferentes medicamentos y 978 órdenes de compra para 257 medicamentos adicionales, que en total son 270 tipos de medicamentos por \$20 millones, que ya están distribuidos en las unidades operativas. Incluso se informó que el abastecimiento de medicinas e insumos estaría garantizado hasta marzo de 2023, pero en provincias como Carchi la realidad es distinta. Ver más</p>	
<p>Tungurahua, muertes violentas aumentan y generan zozobra. La Hora</p> <p>La violencia en Tungurahua es una de las principales preocupaciones de la ciudadanía, más aún cuando se evidencia un crecimiento de muertes violentas desde el año 2019. Ver más</p>	
<p>Policía sentenciado por abatir a delincuentes tiene audiencia de apelación. La Hora</p> <p>Con una sentencia de tres años y cuatro meses de prisión, por abatir a dos delincuentes en medio de un asalto, el policía Santiago Olmedo acudirá este 25 de agosto de 2022 a la audiencia de apelación. Ver más</p>	
<p>Narcotráfico se extiende a competencias de rally, espectáculos y eventos en Ecuador. El Comercio</p> <p>Las redes de narcotráfico buscan contaminar los sectores del entretenimiento y del deporte, con el fin de lavar el dinero que produce su actividad. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR</p> <p>📍 #SantaElena @FFAAECUADOR realizan permanentes operaciones de vigilancia y control terrestre en el Sistema Hidrocarburiífero Nacional en la #LaLibertad, #Pacoa, #EITablazo y #SanPedro con la finalidad de fortalecer los sectores estratégicos del Estado. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

<p>@FFAAECUADOR #Carchi @FFAAECUADOR durante operaciones militares de control de armas en el cantón #Tulcán, en el registro de un vehículo se decomisó 01 pistola traumática, 01 alimentadora y 10 municiones 9 mm, al no contar con el permiso respectivo fue entregado a la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #LosRíos @FFAAECUADOR realizando operaciones de control en la ciudad de #Montalvo, encontró en el registro de un vehículo 01 pistola traumática, 02 alimentadoras cargadas con 10 municiones de 9 mm, las evidencias y el ciudadano fueron puestos a órdenes de la autoridad competente. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Carchi Efectivos de las @FFAAECUADOR en apoyo al @SNAI_Ec, brindaron seguridad durante el proceso del Censo Penitenciario en el #CPLTulcán. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Azuay El Grupo de Artillería Lanzadores Múltiples N.º 80 Calderón recibió la visita de 45 adultos mayores del “Grupo Vida Activa” quienes compartieron con el personal militar el trabajo que realizan en beneficio de la población azuaya. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc El BGr. Gabriel García, Comandante General FAE participó en la ceremonia de inauguración del I Ejercicio de Ciberseguridad Nacional. El Comando Conjunto de las @FFAAECUADOR delegó a la Fuerza Aérea Ecuatoriana la conducción estratégica del quinto dominio de la guerra. Ver más</p>	
<p>@DGAC_Ecuador El Director General de la @DGAC_Ecuador, Brig. (SP) William Birkett, recibió la visita protocolaria del Comandante General de la @FuerzaAereaEc, BGr. Gabriel García. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Pedro Sánchez, presidente del Gobierno de España, arribó a Quito para reunirse con el mandatario Guillermo Lasso. El Telégrafo La visita tiene como objetivo reafirmar los lazos de las empresas y cooperaciones de España con Ecuador. Asimismo, el presidente Lasso planea entablar acuerdos referentes a la posible exención del visado Schengen para los turistas ecuatorianos que arriben a Europa y fortalecer los convenios comerciales. Ver más</p>	
<p>LA ASAMBLEA INVESTIGA EL ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL DEL PROYECTO MINERO LOMA LARGA. Asamblea Nacional. La asambleísta Sofía Sánchez presentó ante el Pleno de la Asamblea Nacional un proyecto de resolución, para transparentar la información y documentos declarados reservados con respecto al proyecto minero Loma Larga, que considera deben ser socializados con las comunidades donde se realiza explotación minera. Ver más</p>	
<p>Posibilidad de nuevas movilizaciones está latente, si el Gobierno no demuestra seriedad en los diálogos, señala Salvador Quishpe. NotiMundo Las expectativas generadas en torno a la instalación de la mesa de diálogo entre el Legislativo y Ejecutivo no fueron las que se esperaban. La ausencia de las máximas autoridades de Gobierno molestó a los representantes de las bancadas, como Salvador Quishpe, coordinador de Pachakutik, quien aseguró en Notimundo al Día que la inacción del Régimen podría derivar en nuevas movilizaciones. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

Organizaciones indígenas plantean al Gobierno su negativa a la política extractivista. El Comercio

El rechazo a la política extractivista es el planteamiento general que presentarán las organizaciones indígenas al Gobierno en la mesa de energía y recursos naturales. La delegación se instaló este miércoles 24 de agosto del 2022 en la sede de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana, en Quito. [Ver más](#)



El veto a la Ley de Comunicación suprime la participación "excesiva" de la Defensoría del Pueblo. Expreso

El veto a la Ley de Comunicación reúne varias objeciones entre las que destacan la modificación de aquellos artículos que dotaban a la Defensoría del Pueblo de facultades para observar el trabajo de los medios de comunicación y hacer las veces de "policía" del periodismo según palabras del mismo secretario Jurídico de la Presidencia, Fabián Pozo. [Ver más](#)



Nota referente:

[Primicias](#)

[@CarrilloRosero](#)

[El Comercio](#)

[La Hora](#)

Silencio sobre consulta popular permite a la oposición tomar la iniciativa. Primicias

Como es usual en el Ejecutivo, la información extraoficial es la primera en difundirse. Ha sucedido con las masacres carcelarias, con los cambios de gabinete y con la propuesta de consulta popular, anunciada sin detalles el 16 de agosto. [Ver más](#)



Metro de Quito recibe dos ofertas para su operación hasta 2028. Primicias

El nuevo proceso para contratar al operador del Metro de Quito empezó nuevamente. Luego de la fallida elección del consorcio formado por la colombiana Metro Medellín y la francesa Transdev, la empresa municipal dio a conocer las empresas interesadas en operar este sistema de transporte. [Ver más](#)



Los vocales del IESS llevan 10 años en el cargo por desidia jurídica. Primicias

La falta de acuerdos entre la Asamblea y el Poder Ejecutivo es una de las barreras que frena la renovación del Consejo Directivo del IESS, así como la reforma legal necesaria para poner orden en ese organismo. [Ver más](#)



La extracción petrolera en la zona del Yasuní se debate en la Corte IDH. Primicias

Hasta el 26 de septiembre de 2022, Ecuador y los representantes de los pueblos Tagaeri y Taromenane deberán presentar sus alegatos finales sobre el caso de supuestas violaciones a los derechos de los pueblos no contactados de la Amazonía. [Ver más](#)



Mesa técnica de energía y recursos naturales se reinstalará en septiembre. El Comercio

Con optimismo de parte del Gobierno y decepción de las organizaciones indígenas finalizó la primera reunión de la mesa de energía y recursos naturales la tarde de este 24 de agosto de 2022. La próxima sesión será el 5 de septiembre y el Ejecutivo presentará sus respuestas a los planteamientos de esta jornada. [Ver más](#)



Nota referente: [La Hora](#)

Ecuador espera USD 2 673 millones por exportaciones mineras este 2022. El Comercio

El Ministerio de Energía y Minas informó este 24 de agosto de 2022 que Ecuador alcanzó un nuevo récord en exportaciones mensuales de productos mineros. Además, se estima obtener más de USD 2 600 millones hasta diciembre. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

'Hay empresarios, políticos, deportistas, 'influencers', personajes de televisión, contribuyentes que no están pagando lo que deben pagar'. El Universo

El director del Servicio de Rentas Internas (SRI), Francisco Briones, asegura que en las primeras semanas de su gestión se ha construido un plan tributario que, entre varios objetivos, busca dismantlar las tramas de evasión que existen en el país.

[Ver más](#)



'Aquí se comete un error terrible de parte de nuestra gente', reconoce William Birkett, director de Aviación Civil, sobre riesgo que corrieron dos aviones que entraban a Guayaquil. El Universo

Con estas palabras William Birkett, director general de Aviación Civil, desde el 8 de julio de 2021, se refiere a los hechos del pasado 13 de agosto cuando dos aviones se aproximaban a tierra en el aeropuerto de Guayaquil.

En su trayectoria consta haber sido comandante de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE), presidente de Tame, y volvió al cargo de director de Aviación Civil después de quince años. [Ver más](#)



La Contraloría desvaneció \$ 42,1 millones en glosas a favor de China CAMC. El Universo

Las irregularidades encontradas eran muchas: pisos, paredes y losas en mal estado; instalación de equipos de menor calidad; indicios de sobrepagos en los materiales... Incluso se descubrió que la constructora rediseñó una obra, lo que permitió ahorrar millones de dólares, pero el monto no fue descontado del precio del contrato. [Ver más](#)



La fusión entre SRI y Aduanas fue un importante anuncio hace 4 años, pero se quedó en intenciones y acciones a medias. La Hora

En agosto de 2018, dentro de las medidas de optimización del sector público, el expresidente de la República, Lenín Moreno, anunció que el Servicio Nacional de Aduanas (Senae) y el Servicio de Rentas Internas (SRI) se fusionarían, pero eso quedó como intención. [Ver más](#)



OPINIÓN

Los que mueven el país. Ileana Almeida. El Comercio

Sin duda son los indígenas los que mueven el país. Ahora están dialogando con el gobierno, lo que constituye por sí mismo un logro, pero se pueden hacer algunas observaciones. Se hubiera esperado que ciertas demandas vinieran del movimiento obrero, pero este no aparece como aliado explícito del movimiento indígena, tal vez porque el levantamiento fue auspiciado por el correísmo, lo cual a los trabajadores no gusta para nada. [Ver más](#)



Cibermundo y multiverso. Fausto Segovia Baus. El Comercio

¡Todos somos analfabetos digitales! Los cambios planetarios que vive la humanidad han modificado todos los escenarios científicos, económicos, comunicacionales, políticos, culturales, religiosos, militares, sociales, educativos y ambientales. [Ver más](#)



El laberinto. Ernesto Albán Gómez. El Comercio

El caso puede resumirse así: el presidente de la República envía al Consejo de Participación Ciudadana la terna para la designación de Superintendente de Bancos. El Consejo descalifica a dos integrantes de la terna y designa al tercero. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Vicepresidentes latinoamericanos y corrupción: maneras de vivir. Ariel Sribman Mittelman / Latinoamérica21. El Universo

Es conocida la debilidad de Cristina Fernández de Kirchner por el rock nacional y, especialmente, por su canción favorita: Rasguña las piedras. Cuentan sus vecinos que últimamente se la oye cantar en casa a voz en pecho. "Lo cierto es que estoy aquí / Otros por menos se han muerto / Maneras de vivir". Los vecinos, asombrados, se preguntaban qué llevaría a la vicepresidenta a cambiar Sui Generis por los españoles Leño. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

<p>La capacidad de asombro. Fabián Corral. El Universo Ahora, el crimen es cosa de cada día y es asunto que ya no asombra. Las bombas impresionan tanto como los juegos pirotécnicos. Los latrocinios y los abusos no llaman la atención. Los escándalos políticos pasan desapercibidos bajo la teoría de que “así mismo es”. Muchos discursos y proyectos rayan en el disparate, pero casi nadie repara en su torpeza. A poca gente le impresiona mirar un noticiario, que es la telenovela barata de cada día. Las redes sociales han creado una “opinión pública” que desmiente la verdad, desinforma y simplifica. Ver más</p>	
<p>Un elemento finito. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora Sabemos que en el planeta existe una gran cantidad de agua —alguien piensa que el planeta más que llamarse Tierra podría haberse denominado “Agua”—, pero en todo caso también conocemos que la mayor cantidad de esta es salada, y si bien ahora hay procesos de desalinización de agua, estos son costosos y no están al alcance de todo el mundo. Ver más</p>	
<p>Desencanto político. Wellington Toapanta. La Hora Por diferentes razones toma cuerpo la desesperanza en el gobernante, quien, en el proceso electoral de 2021, se vio rodeado de expresivos carteles de que “Lasso es nuestro líder”. Quince meses después de ejercer el poder transmite dubitaciones y desconexión con la ciudadanía que confió en él. Ver más</p>	
<p>La vacuna que nos mata. Rubén Montoya. Expreso El peor flagelo que nos ataca en estos días no son los coletazos de la pandemia ni los corruptos que conforman nuestra clase política, sino el narcotráfico. Hay un error grave cuando lo etiquetamos como un grupo desalmado que tiene un negocio dañino. El narco es una organización delictiva cuidadosamente diseñada, que tiene ramificaciones sorprendentes e interacciones estratégicas. Por algo es la cara más exitosa del crimen or-ga-ni-za-do. Ver más</p>	
<p>Castrochavismo, indigenismo y cocaína, viejos aliados. Hugo Balderrama. La República Entre el 27 y 30 de abril de 1992, en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, se llevó a cabo la X Conferencia Internacional para el Control de Drogas (IDEC). El evento era importante para Bolivia, pues un año antes el país había logrado ingresar al programa de Desarrollo Alternativo. Ver más</p>	
<p>Seguridad: que empiece el trabajo conjunto. El Universo Hace tres días el ministro del Interior, Patricio Carrillo, junto con el comandante general de la Policía, Fausto Salinas, llegaron a la Alcaldía de Guayaquil. En medio de hechos de inseguridad que agobian al Puerto Principal este acercamiento no puede más que esperar a quienes habitan esta ciudad sobre la búsqueda de labores coordinadas para frenar a la delincuencia. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Presidente de la República firmó veto parcial a Ley de Comunicación – Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más Nota referente Teleamazonas</p>	
<p>Representantes de asociaciones de prensa rechazan veto parcial a Ley de Comunicación Teleamazonas 22-agosto-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 25 de agosto de 2022

<p>Armada del Ecuador decomisó combustible en alta mar TC 24-agosto-2022</p>	
<p>Wagner Bravo habla acerca de la seguridad y el involucramiento de los jóvenes en hechos delictivos OromarTV 24-agosto-2022</p>	
<p>El 24 de agosto se instaló la mesa técnica sobre recursos naturales Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más Nota referente: TC</p>	
<p>Todo listo para la Universidad de la Policía Nacional Telemazonas 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Policía indaga la fuga de información de diez personas que huyeron en el caso Isspol Ecuavisa 22-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Vocal del CNE denunció injerencia del asesor presidencial Aparicio Caicedo Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Contratista china habría pagado millonaria suma en sobornos durante la administración de Pablo Celi Telemazonas 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Objeciones parciales a reformas se integraron hoy al Legislativo en la Ley de Comunicación Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El Gobierno entregó su veto parcial a Ley de Comunicación Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>En proyecto Toachi - Pilatón se ha invertido más de \$1.000 millones Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Tres personas asesinadas con veinte impactos de bala en Posorja Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Familiares agradecen rescate de una víctima en Manabí tras cuatro días de cautiverio Ecuavisa 24-agosto-2022 Ver más</p>	